



Wallonie



Espace Environnement
Maison de l'urbanisme du Hainaut

COLLOQUE « VIVRE EN FRICHES » DANS LE CADRE DU FESTIVAL MAI'TALLURGIE

Situées au cœur de la ville ou à la périphérie, les friches sont les symboles d'un passé industriel et les témoins d'une économie en mutation. Elles sont un enjeu pour nos villes en quête de développement durable.

Fin mai 2016, dans le cadre du festival Mai'tallurgie organisé à Marchienne-au-Pont, la Maison de l'urbanisme a pris part à l'organisation d'une demi-journée de réflexion sur cette thématique. Ce colloque interactif propose de placer l'humain au cœur des friches. A partir d'expériences d'ici et d'ailleurs, l'objectif est de voir comment les citoyens s'approprient l'espace libéré ou l'espace revisité. Suite à ces présentations, des ateliers ont permis de se questionner sur ce qu'est une reconversion réussie et adoptée par les citoyens et d'y dégager des recommandations, présentées sous une forme originale et ludique.

